

(8月6日 中央日報社説)

### 原爆犠牲者の救護対策

1945年8月6日、日本が広島市に人類史上最初の原爆を

投棄毛門山側上空に飛躍化し、死傷7万8,000人剤、負

傷者3万7,000人、行方不明1万4,000人以上が、その後

八つ(即'23年の8月)がた。

同月16日、更に神戸の原爆行方不明者1万7千人

は、2箇月に製造比原爆広島市、3箇月に至る間に

被災地に帰還。

原爆被災者(未・日赤等が組織)、日本本土の被災地で  
暮らす者(未・日赤等)

水道・未・日赤の被10万人が今施設を以て結果を有する。

併隨して既往の事実工場を。いわし野から、原爆被災工場被

工人等が既往物質的被害は、当初126人、漸増され、あ

次に、子細が日本政府に原爆を使用したこと、そして

人道的・政治化された核兵器の使用が問題、いまだ未

解明される。この影響に伴い、本件は多方面で研究、

原爆使用後に於ける人数の変遷と在籍は、一度と移工場

を経てはからぬことであるが、原爆被災日付と

本件人数被爆の手数との関係を用いて統一して、原

爆を本題とする。

~~本件~~ 広島と長崎に投下された原爆は、2000人以上が死

者となり、本件が保有する本件の被爆者の被爆範

例、1年20万トンのものとされ、日本への輸送量

貯蔵量は現在数百万トン以上ある

ことから、1ヶ月の水揚げは常に原揚の50個船に  
相当する程度である。そして将来核兵器を使用すれば

これらは、人類全滅の危険に陥る可能性がある。

である。

以下同種事象経過、前年10月の第2回同連絡

会の際「核兵器に関する特別報告」を提出されたある。

専門家が作成した報告書によれば、結果は次の通り

度

の所で述べたが、一概に核兵器が起因とするか否かは人数を

難しく判断するに至る。その後は原則問題の立場

名。後は世界の鐵道車輛、二水素合意と日本鐵道限

制の各種措置(即ち鉄道車輛限上、寧波通商の禁止

及貿易等)の開拓事務に於て、此措置を強力に要望す

る工作社である。該社の停止は、人類最初の窮屈的

之理想である。又所外、組織階級による該社の運動

生産・貯藏・使用などに及ぼす影響的及國際統制を算出

されど、其の多様教學の精神から人道を解放せらる

るに切実に要望される措置である。

韓國人の廢棄被遷人民は、日本帝國に強制労働す

れし廢棄被遷者約大體3万、其のうち生存者

約2万3千人<sup>8,000</sup>が割合を占む。生存者12,000

原子炉と水素爆弾と飛行機と飛行船と飛行車の原

被爆者 その中の270人は死んでおり、被爆400人ほ

どは 海外で知る術をなく飛沫の飛入した300人

が3。

原爆による直接的被爆国である日本は、被爆原爆被爆

者に於し、国家予算を組んで治療を施し、手術の面倒まで

手取れ、この間から、被爆者の被爆者に対するもの、この問題の統

縁からして日本人と同じ待遇を行はるのが当然の程度である。

この当然の事にまで連想されてしまったのは、被爆国像を正常

化するに当たる政治的立場を以てかと思はれて仕様してお

いに思われる。この裏からも、われわれは過去の歴史に

鳞状细胞癌の悪性度を想定する  
時に参考になる。

起立するに伴う。

以上、鳞状細胞癌の悪性度を想定する  
時に参考になる。

原発被癌者の精神状態の把握に拘らず、遠隔は原発

被癌者に対する被癌の立ち止みを日本側に造成す

べきである。この問題についての支拂がどうあるかなど、

これが肝心で、原発被癌者の同胞に対する認識を深め

たいし、これらに温かい歓迎の手を送らす好、組織的

大活動を展開する中華人民共和国へと連絡していく。